



Du 22 au 30 mai 2024, je vote CGT !

Pour la deuxième fois, les livreurs et livreuses des plateformes sont appelé-es à voter dans le cadre des élections de l'ARPE.

Afin de s'assurer qu'Uber Eats, Deliveroo, Stuart, n'imposent pas d'accords défavorables aux livreurs et livreuses, il nous faut une CGT qui représente la majorité d'entre nous !

Ensemble, nous nous battons pour des conditions de travail justes et dignes. Depuis des années, les livreurs et livreuses s'organisent à la CGT et luttent pour leurs revendications :

- **La rémunération du temps de travail effectif, et l'augmentation des rémunérations** : l'ensemble du temps de travail dont les temps d'attente doivent être payés par les plateformes !;
- **La fin des blocages de comptes** : chaque année, des milliers de livreurs perdent leur compte sous la pression des plateformes et sont injustement privés d'emploi. La CGT obtient régulièrement la réintégration des livreurs et livreuses bloqué-es, mais il faut aller plus loin pour créer un socle de droits suffisants pour tous et toutes ;
- **Le financement de la protection sociale** : car les livreurs et livreuses sont les seuls à verser les cotisations sociales qui financent la protection sociale (arrêt maladie, retraites etc...) de tous et toutes, et les plateformes s'en exonèrent totalement alors que livreurs et livreuses se tuent littéralement à la tâche !;
- **La régularisation des sans-papiers** : car la division entre les travailleurs et travailleuses sur la base du titre de séjour sert à mettre en concurrence les livreurs et à précariser la profession. Comme chez Frichti en 2020, Stuart en 2021, Gorillas en 2023, où la CGT a obtenu la régularisation de tous, demandons la régularisation des livreurs et livreuses sans-papiers.

FAISONS-NOUS ENTENDRE, VOTONS CGT !

La CGT, c'est un syndicat de lutte qui porte des valeurs de solidarité et de progrès social. Depuis 2017, les livreurs s'organisent à la CGT pour leurs droits, afin de contrecarrer le pouvoir des plateformes qui abusent quotidiennement de nos droits ! La CGT se bat pour l'amélioration immédiate des droits des livreurs, mais aussi contre toute forme de discrimination et d'exploitation, pour une société plus juste.



Depuis 2017, les livreurs et livreuses des plateformes s'organisent à la CGT et luttent pour leurs revendications.

La CGT a comme particularité d'ouvrir ses portes à l'ensemble des livreurs et livreuses de toute plateforme et de tout statuts confondus, et ce afin de créer les conditions de construire le rapport de force permettant de gagner sur nos revendications.

Depuis des années, Uber Eats, Deliveroo, Stuart, ne font que dégrader les rémunérations et les conditions de travail. Pendant ce temps, le gouvernement prend la défense des plateformes au détriment des travailleurs.



Que sont les élections ARPE ?

Voilà pourquoi le gouvernement a décidé il y a deux ans de mettre en place l'ARPE (Autorité des Relations Sociales des Plateformes d'Emploi). L'objectif affiché était de permettre l'ouverture de négociations entre les plateformes et les syndicats de livreurs et livreuses.

En réalité, aucune réelle négociation ne s'est tenue en deux ans !

Car ce simulacre de négociations a lieu alors que livreurs et livreuses ne bénéficient d'aucun droit commun à tous et toutes ! Les plateformes ont la liberté de baisser la tarification à leur bon vouloir, comme ce fut le cas chez Uber Eats en novembre dernier, ou de bloquer les comptes du jour au lendemain.

La preuve que cette négociation n'en est pas une, et ce depuis le début. Si le gouvernement a mis en place cette négociation, c'est un prétexte pour maintenir les livreurs et livreuses dans la précarité en maintenant un statut qui n'en est pas un, sans aucun droit !

Dans les deux dernières années, la CGT s'est fait le relais des livreurs et livreuses et a refusé de servir la soupe des plateformes. Et ce, même si les plateformes ont toujours refusé de dévoiler les algorithmes à l'origine du calcul de la rémunération ou même de rendre public le nombre de blocages.

La CGT s'est engagée et s'engage à se faire le relais de ses revendications face aux plateformes, et à n'entériner aucun recul social défavorable aux livreurs et livreuses.

En se syndiquant à la CGT et en se mobilisant, les livreurs et livreuses construisent le rapport de force face aux plateformes, et créent les conditions de gagner sur nos revendications.

Comment voter ?

Le 15 mars, tous les livreurs et toutes les livreuses autorisé-es à voter ont été informé-es de leur inscription sur la liste électorale.

Pour être inscrit sur la liste électorale, il faut avoir livré pour une plateforme au moins 5 fois par mois pendant 3 mois entre le 1er juillet et le 31 décembre 2023.

Les identifiants seront envoyés aux livreurs et livreuses au moins 3 jours avant le premier jour du scrutin qui aura lieu du 22 au 30 mai prochain



**Paris, Grève à
Urb-It en Février
2024,
contre les
suspensions**

**Grenoble, Conférence
de presse contre les
arrestations des
livreurs sans-papiers,
décembre 2023**



**Nice, Grève
nationale des 2 et 3
décembre derniers,
pour
l'augmentation des
rémunérations**

Partout en France et en métropole, les livreurs et livreuses s'organisent au sein de syndicats CGT et bénéficient du soutien de l'ensemble des organisations de la CGT, dont les Unions Locales et Départementales CGT, présentes sur l'ensemble du territoire et disponibles pour nous aider à nous organiser !



et bien d'autres encore !

Téléphone : 06 46 75 16 65 - Mail : livreurs@cgt.fr

Twitter : @LivreursCGT - Groupe Whatsapp :





From 22 to 30 May 2024, I'm voting CGT!

For the second time, delivery platform workers are being called to vote in the ARPE elections.

To ensure that Uber Eats, Deliveroo and Stuart do not impose unfavourable agreements on delivery workers, we need a CGT that represents the majority of us !

Together, we are fighting for fair and dignified working conditions. For years, delivery workers have been organising themselves within the CGT and fighting for their demands:

- **Remuneration for actual working time and pay rises** :all working time, including waiting time, must be paid for by the platforms!
- **The end of account blocking** : every year, thousands of delivery drivers lose their accounts under pressure from the platforms and are unfairly deprived of their jobs. The CGT regularly obtains the reinstatement of delivery workers who have been blocked, but we need to go further to create a basis of sufficient rights for all;
- **Financing social protection** : because delivery workers are the only ones who pay the social security contributions that finance social protection (sick leave, pensions, etc.) for everyone, and the platforms are totally exempt from this, while delivery workers are literally killing themselves at work!
- **The regularisation of undocumented workers** : because the division between workers on the basis of residence permits serves to create competition between delivery workers and to make the profession more precarious. As with Frichti in 2020, Stuart in 2021 and Gorillas in 2023, where the CGT has secured the regularisation of all workers, let's demand the regularisation of all undocumented delivery workers.

MAKE YOUR VOICE HEARD, VOTE CGT!

The CGT is a class union that stands for solidarity and social progress. Since 2017, delivery workers have been organising with the CGT for their rights, to fight the power of the platforms that abuse our rights on a daily basis! The CGT is fighting for an immediate improvement in delivery workers' rights, but also against all forms of discrimination and exploitation, for a fairer society.



Since 2017, platform delivery workers have been organising under the CGT and fighting for their demands. The CGT is unique in that it opens its doors to all delivery workers from all platforms and of all statuses, in order to create the conditions for building the bargaining power needed to win our demands. For years, Uber Eats, Deliveroo and Stuart have been doing nothing but degrading pay and working conditions. Meanwhile, the government is defending the platforms to the detriment of workers.

What are the ARPE elections?

This is why the government decided two years ago to set up the ARPE (Autorité des Relations Sociales des Plateformes d'Emploi). The stated aim was to open negotiations between the platforms and the delivery driver unions.

In reality, no real negotiations been held in two years!

This mockery of negotiations is taking place at a time when delivery riders have no common rights at all! The platforms have the freedom to lower prices as they wish, as was the case with Uber Eats last November, or to block accounts overnight.

Proof that **this is not a negotiation, and has not been from the outset. The government has set up these negotiations as a pretext for keeping delivery workers in a precarious position by maintaining a status that is not a status at all with no rights whatsoever!**



Over the last two years, the CGT has stood up for delivery workers and refuse to serve the platforms' interests. And this despite the fact that the platforms have always refused to reveal the algorithms behind the calculation of remuneration or even to make public the number of blockages.

The CGT has pledged, and will continue to pledge, to voice its demands to the platforms, and not to endorse any social backlash against delivery workers. By joining the CGT and mobilising, delivery workers are building up a balance of power against the platforms, and creating the conditions for winning our demands.

How do I vote?

On 15 March, all delivery riders entitled to vote were informed that they had been entered on the electoral roll.

To be registered on the electoral roll, you must have delivered for a platform at least at least 5 times a month for 3 months between 1 July and 31 December 2023.

The identifiers will be sent to delivery riders at least 3 days before the first polling day which will take place from 22 to 30 May.



**Paris, Urb-It
strike in February
2024, against
suspensions**

**Grenoble, Press
conference against
the arrests of
undocumented
delivery workers,
December 2023**



**Nice, National
on 2 and 3
December, for
pay rises pay**

Throughout France, delivery workers are organising within CGT unions and benefit from the support of all the CGT organisations, including the Unions Locales et Unions Départementales, present throughout the country and available to help us get organised!



and much more besides!

Phone : 06 46 75 16 65 - E-Mail : livreurs@cgt.fr

Twitter : [@LivreursCGT](https://twitter.com/LivreursCGT) - Whatsapp Group :

